

AyA firma acuerdo con mayor sindicato para finalizar huelga

- *Movimiento de huelga se levantará al 12 de octubre*
- *Institución mantiene apelación de declaratoria de legalidad*

11 de octubre. Este jueves la Presidenta Ejecutiva del Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA), Yamileth Astorga, y la representante de la Asociación Sindical de Trabajadores del AyA (ASTRAA), Hilda Esquivel, firmaron un acuerdo para deponer la huelga a más tardar el 12 de octubre. En la cita también participó, como facilitador del diálogo, Ricardo Marín, asesor del viceministerio de Trabajo y Seguridad del área laboral.

En el acuerdo la Administración se comprometió a no establecer ninguna conducta discriminatoria, sanción disciplinaria o represalia contra quienes de manera pacífica participaron en el movimiento de huelga.

Además, las partes asumieron el compromiso de negociar los planes remediales o medidas administrativas, entre ellas rebajos salariales, debido a los días holgados, a partir de la firmeza de la sentencia.

ASTRAA, el sindicato con mayor número de afiliados en el AyA (568 personas trabajadoras) y negociante de la convención colectiva de la institución, participó del acuerdo tras la consulta con sus bases.

La decisión de la Administración Superior del AyA de apelar la declaratoria de legalidad de la huelga se mantiene en firme.

